

Tagesordnungspunkt 9.3
Straßenschäden/Beschilderung

Ratsmitglied Ottenbreit weist auf die Gefahrenstelle in der Straße „Unterm Schloß“ in Höhe des Anwesens Fremgen hin.

Der Vorsitzende sichert eine entsprechende Kennzeichnung bzw. Beseitigung zu.

Ratsmitglied Ackermann ist der Auffassung, dass an den Abzweigungen in der Hunolsteiner Straße die Hausnummern ausgewiesen werden sollten. Er berichtet, dass die Polizei aktuell ein Haus suchte.

Der Vorsitzende erwidert, dass seines Wissens nach die geforderten Schilder bereits angebracht sind.

Des Weiteren bittet Ratsmitglied Ackermann den Vorsitzenden, die Firma, welche die Gasanschlüsse in der Schulstraße herstellte, die Setzung des Pflasters reparieren.

Ratsmitglied Hartwein ergänzt, dass vor dem Grundstück, ehem. Fam. Schönheim (Bachstraße), ebenfalls Löcher sind.